



In den frühen Abendstunden des 23.11.2021 wurde die Freiwillige Feuerwehr Kottlingbrunn zu einer Tierrettung in die Ganghoferstraße alarmiert. Ein junges Kätzchen war auf einen Baum geklettert und traute sich nicht mehr hinunter. Bereits beim Eintreffen konnte das verzweifelte Rufen des erst wenige Monate alten Jungtieres vernommen werden. Unverzüglich wurde die Schiebleiter aufgestellt um die Katze, welche auf ca. 14 Meter Höhe festsaß, zu erreichen. Wenige Minuten später konnte das verängstigte Tier gesichert zu Boden gebracht und der erleichterten Besitzerin übergeben werden.

{gallery}/2021/Einsaetze/E258{/gallery}